

まいあーじゅるなーるフキ通信

令和6年1月に入りました。新年早々に能登地震がありまして、自然の驚異を再認識させられました。

さて、恒例のコロナ・インフル情報ですが、暫くの間はインフルエンザA型が猛威を振るっていました。これは同じA型が2種類あり、A型に2回感染するという事がみられたためなのでしょうね。私の息子の学校でも2回学級閉鎖がありました。そのため、息子の顔を12月は1回しか見ていません・・・(笑) まぁ親といるより友達との年代なのですが・・・。コロナに関しては、しばらく話を聞かなかったのですが年末に往診があった際に、また高齢者施設でのクラスターが増えてきているから気を付けてください！！と言われました・・・。年が明けてもしばらくは、今まで通りの対応が続きそうです。

12月はクリスマス会と門松づくりを行いました。普段と違う活動や、レクリエーションを行うと職員もですが、入所者の方々も、また違った表情や笑顔を見せてくれますので、お互い楽しい時間を過ごすことができたと思います。大きな門松は作れませんが、一つ一つを手作業で作りましたので、思いの詰まったものができたと思います。クリスマス会については、ゲームを行い優秀賞を取った方々にデカプリンを進呈しました(笑)。皆さん、甘いものが大好きなので、どんなに大きくてもすべて食べてしまいます！！夕食はその分、減らしたり食べきれなかったりしますが、皆さんの笑顔が我々職員のエネルギーですので、制限のない限りは少しでもいろいろな活動を行ってきたいと思います。

<<面会について>>

※コロナ・インフルエンザ感染者増加のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※窓を開けて玄関先での面会となりますので、雨の状況によってはオンラインでの面会に切り替えるか、立った状態で短時間の顔合わせ程度になる可能性があります。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※宮崎市の感染状況によっては、面会制限を行う可能性があります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。





